Musiker begeistern Senioren

BAD ELSTER. Das Corona-Virus verringert immer noch das soziale Leben in Pflegeeinrichtungen. Doch das macht auch erfinderisch, wie drei Musiker des "Trio Divertimento" der Chursächsischen Philharmonie jetzt bewiesen. Als Überraschung der besonderen Art musizierten sie für die Bewohnerinnen und Bewohner der Alloheim Senioren-Residenz "Haus am See" in der Robert-Koch-Straße.



Mit ihren Streichinstrumenten bereitete das Trio mit seinem Konzert den Bewohnern der Residenz musikalische Freuden. "Musik findet immer ihren Weg in die Herzen", lautete dabei das gemeinsame Motto. Die immer noch herrschenden Besuchseinschränkungen zum Schutz der Bewohner vor Ansteckungsgefahren konnten die drei Musiker nicht davon abbringen, kurzerhand "auf Distanz" für die Senioren und Alloheim-Mitarbeiter zu musizieren. Das Trio begeisterte mit einem Querschnitt ihres musikalischen Repertoires und einer Auswahl unterschiedlicher, klassischer Stücke. All das sorgte dann auch für eine sehr positive Stimmung bei den Zuhörern.

"Es herrschte eine fröhliche und sehr angenehme Atmosphäre", freut sich Einrichtungsleiterin Birgit Dräger, "weil im Moment aus Sicherheitsgründen die Besuche in der Einrichtung noch eingeschränkt stattfinden können, war die Dankbarkeit und die Freude der Bewohner über das Konzert mehr als deutlich zu spüren."